





como aumenta su población, acabaría... una gran crisis de hambre. La historia... China y de las Indias asiáticas durante... Malthus... Periodicamente... crisis. Con el aumento... coincidiría la mise... población coincidiría la mise... morían por cente... de las pestes; y morían por cente... de hambre y de peste, los se... El mundo, deducía Malthus... un determinado número...

la urgente necesidad de trabajar en este sentido. Por la tarde, el señor Barcenilla celebró una larga conferencia con varios obreros que dió por resultado el comienzo de un Sindicato católico de Obreros del campo. Se acordó el día, lugar y hora en que ha de celebrarse el gran mitin proyectado, que oportunamente se anunciará, en el que harán uso de la palabra varios propagandistas de esa capital. Entre los obreros de esta villa reina gran entusiasmo, y abogan todos por la próxima fundación de un Sindicato católico de obreros.

EN ASTUDILLO

Homenaje á Calderón

El pueblo de Astudillo agradece a los múltiples beneficios que a la villa y distrito ha concedido el señor Calderón desde el importante y elevado puesto que ocupa, ha querido de manera ostensible demostrarle su gratitud, y aprovechando la circunstancia de encontrarse entre nosotros tan ilustre personalidad, no solo sus amigos, que son muchísimos, sino el vecindario en general, aunque salvando como el lógico algunos descontentos y adversarios políticos, ha organizado un homenaje de admiración y cariño con motivo de la inauguración del abastecimiento de aguas en honor del Director general de Obras públicas, que es únicamente a quien se debe tan importante mejora.

Varios son los actos que hoy se han celebrado, entre ellos un banquete cuyo número de comensales sabemos excede al calculado no obstante ser muchísimos los que acogieron con simpatía y entusiasmo la idea, felizmente llevada hoy a cabo.

El señor Calderón, acompañado de varios amigos, salió a las diez de la mañana en automóvil y de su llegada y recibimiento al pueblo de Astudillo he aquí lo que nos dice nuestro Director en telegrama que recibimos a las cuatro de la tarde.

Llegamos expedicionarios sin novedad. El recibimiento hecho al Director general de Obras públicas señor Calderón, entusiasta en extremo. Multitud de palomas se arrojaban al paso del señor Calderón.

Los vivas y aclamaciones se sucedían, confundiendo con las alegres notas de la música y el disparo de bombas.

La inauguración de las fuentes que suministran el abastecimiento de las aguas, ha resultado un acto grandioso, presenciado por un enorme gentío.

NOTICIAS

Por dejar un carro con dos caballerías abandonado en la carretera de Riosoco y en el centro del pueblo de Villamartín, estorbando el tránsito, ha sido denunciado Crisógono Antolín, vecino de Mesasas.

El alcalde de Villambrales remite al señor gobernador el extracto de los acuerdos tomados por aquella corporación municipal durante el primer semestre del año actual.

En Valoria la Buena, ha fallecido doña Echa Medina, madre del señor Escal de esta Audiencia, don Albino del Prado, a quien por tan sensible desgracia, así como a la demás familia, enviamos nuestro más sentido pésame.

Ha sido anulado el libramiento expedido a favor de don Manuel Arijá, como presidente del Sindicato Agrícola de Carrión de los Condes, por no haberse presentado a cobrarlo en tiempo oportuno.

En Collazos de Bado se halla formado por la comisión respectiva el presupuesto municipal ordinario para el año próximo.

Autorela Mañana a las diez tendrá lugar el juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Frachilla contra Jesús Mansilla Sancho, por lesiones. Abogado, don Aurelio Ortíz Alcalde. Procurador, don Emilio Franco.

El señor Delegado de Hacienda ha puesto al cabo los libramientos siguientes: Don Francisco Pérez 163 68; don Luis Siateras 247; D. Juan Derronero, 247; don Félix Abia 247; don Fidel Ruiz 184 80; C. Jero Banco España 8.

El Ayuntamiento de Población de Campos remite a este Gobierno civil la tarifa de los artículos que ha acordado gravar la Junta municipal.

Ayer a las cinco de la tarde fueron conducidos a la inspección de vigilancia por el vigilante Pablo Fernández y el municipal Gil Díez los criados del circo Raso, Aurelio Yagán, de Portugal, y Francisco Ferrer, de Zaragoza, que cuestionaron en la estación de pequeña velocidad, resultando el Aurelio con una herida leve irguinal y el Francisco con otra herida, también leve en la región temporal.

Fueron curados en la casa de Socorro por el practicante don Serafín López.

Ayer se le extravió a un cazador muy conocido en esta capital una riquísima escopeta de dos cañones. Quien la haya encontrado y como hombre honrado quiera entregarla en la Inspección de Vigilancia, no lo perderá.

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redacción a don Francisco Pastor redactor del colega madrileño «E I parcial». Viene con objeto de hacer una crónica de Palencia. Celebraremos que su estancia en esta le sea grata.

Un mecanismo recientemente inventado, permite transformar una bicicleta en motocicleta, empleándose para ello muy breve tiempo. Consiste en una rueda motriz que se empalma en la rueda trasera de la bicicleta, y con ello puede alcanzar el ciclista una velocidad hasta de 80 ó más kilómetros por hora.

El aparato consta de un motor monocilíndrico de un caballo de fuerza, refrigerador de aire, magnetos, carburador, engranaje de transmisión, depósito de gasolina, todo ello colocado en la rueda suplementaria, de llanta neumática. Pesa poco más de veinte kilogramos, y consume unos tres litros de gasolina en un recorrido de cien kilómetros.

ESTOMACAL Con el Elixir Salz de Carlos se curan las enfermedades del estómago e intestinos, aunque tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otros medicamentos. Cura las acedías, dolor y ardor de estómago, los vómitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hiperclorhidria, neurastenia gástrica, flatulencia, cólicos. DIARRREAS disenteria, la fetidez de las deposiciones, el malestar y los gases. Es un poderoso vigorizador y antiséptico gastro-intestinal. Los niños padecen con frecuencia diarreas más ó menos graves que se curan, incluso en la época del destete y dentición, hasta el punto de restituir á la vida á enfermos irremisiblemente perdidos. Lo recetan los médicos. De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite folleto á quien lo pida.

Dra. Alvarado y Alvarez OCULISTAS Consulta diaria de 11 á 1. Mariposanov. 8. PELUQUERIA DE FONTANA Sillones hidráulicos CONGRESS DE PEDESTAL NORTEAMERICANOS Unico modelo existente en Palencia. Estufa para la desinfección. Mayor pral 68, Palencia.

GRAN FORNOS Restaurant y Fonda Recientemente restaurado y situado en el sitio más céntrico de la población, Omodas habitaciones, todas exteriores; servicio por cubierto y a la carta. Plaza Mayor, 44. VALLADOLID.—Propietario Enrique Stampedro.

Sordomudos y ciegos Colegio en Valladolid Marqués del Duero, número 2. Se admiten alumnos internos y externos, dándoseles el trato familiar y bueno. Enseñanza á los sordomudos, por la palabra. Apertura de curso, el 16 de Septiembre.

LIÉRGANES Santander Balneario para el tratamiento de las enfermedades del aparato respiratorio. Congestiones abdominales y cólicos nefríticos. Hotel Santanderina Situado a cien metros de la estación y a menor distancia del balneario al que se llega por el jardín del Hotel. Casa recomendable por lo esmerado de sus servicios. Comedor con mesas independientes. Pensión completa 6 50 pesetas.

SE VENDE una casa nueva en la Plaza de la del Puente, número 4, de dos pisos y su bodega, para tratar de ella en la misma, cantina, Fortunato Conceiro.

MERCADOS Palencia, 14.—Hermoso se presentó hoy el día luciendo un sol esplendoroso. La concurrencia al mercado de hoy ha sido algo mayor que en los anteriores; pero sin llegar aún a los que se celebran con extraordinaria animación en la actual época, por no haberse terminado la recolección del trigo, causa de que este grano no se presente en cantidad. En el mercado de hoy lo que más hubo fué centeno y avena, llegando solamente el trigo a unos 200 fanegas que se han pagado a 51 reales las 92 libras y algo a 52 según clase, pues lo que llega ahora no es de lo superior y éste lo conservan los labradores para vender más adelante a mejor precio. Valladolid, 13.—La cotización de los cereales en esta plaza es como sigue según los precios oficiales suministrados por la Asociación de fabricantes de harinas de Castilla. Trigo a 52 50 y 52 75 reales las 94 libras. Medina, 13 —Entraron en este mercado 200 fanegas de trigo a 54 y 54 50 reales fanega de 94 libras. Tendencia sostenida. Tiempo bueno. Riosoco 13.—En el mercado de hoy entraron 700 fanegas rigiendo los precios siguientes: Trigo a 51 50 reales fanega. Tendencia firme. Tiempo caluroso.

Boletín Religioso Miércoles.—San Nicomedes y San Valeriano. Témpora.—Indulgencia plenaria.—Ayuno.

Ultimas noticias (POR TELÉFONO) Madrid 14 Escuelas militares En la «Gaceta» se publica una disposición ordenando la inmediata creación de escuelas militares en cada región para la enseñanza de la instrucción militar. El catastro Se publica también en dicho periódico oficial una relación de los

trabajos catastrales realizados hasta abril último y que empezarán a tributar desde primero de año. Estadística de Sanidad Se ordena a los inspectores provinciales de Sanidad que hagan una estadística del número de individuos que sean atacados de conjuntivitis granulosa. El cólera También en la «Gaceta» se anuncia la aparición del cólera en Frankfurt (Alemania). Subasta de carreteras En el Ministerio de Fomento se han celebrado hoy 57 subastas de reparación y conservación de las carreteras del Estado. Llegó Echagüe Esta mañana llegó de San Sebastián el ministro de la Guerra general Echagüe con quien el señor Dato ha celebrado una conferencia.

La cuestión del pan El Jefe del Gobierno, el ministro señor Sánchez Guerra y el alcalde de esta Corte se han reunido esta mañana para tratar del asunto de pan.

Su novedad Han conferenciado por teléfono el Presidente y el marqués de Lema, habiendo éste manifestado que no ocurría ninguna novedad.

Barco detenido El señor Dato ha recibido de la casa de Piniillos de Barcelona un telegrama en que le comunican que el vapor «Valbanera» que salió de aquel puerto el día 8 con rumbo á América, ha sido detenido por un crucero inglés, llevándole a Gibraltar.

En el reconocimiento que los ingleses hicieron en el barco se encontraron con un alemán.

El capitán del «Valbanera» afirmó que el alemán era solo agente cargador, pero a pesar de esto el barco fué detenido.

La casa consignataria protesta de este hecho en el telegrama que dirige al señor Dato.

Este ha enviado al marqués de Lema el despacho para que formule la oportuna reclamación al gobierno británico confiándose en que será atendido.

Visita a la zona francesa Los periodistas han preguntado al señor Dato si era cierto que el general Jordana iba a visitar la zona francesa en Marruecos.

El Presidente contestó afirmativamente diciendo que la visita era de pura cortesía, como la que hizo el general Marina, toda vez que en los asuntos de Marruecos hemos de ir de común acuerdo con Francia.

La visita la hará el general Jordana probablemente pasado mañana jueves.

Las elecciones El ministro de la Gobernación ha hablado con el señor Dato y con los periodistas sobre las próximas elecciones municipales, diciendo que serán reñidas en algunas provincias.

Cree el ministro que los monárquicos irán a la coalición.

De la guerra europea De París dicen con referencia a telegramas recibidos de Atenas que los torpederos franceses han atacado a algunos buques enemigos causándoles bastantes averías.

De la misma capital francesa dan cuenta de que al Oeste de Wildunt no se han señalado combates.

En la Galitzia siguen los combates, habiendo obtenido algún triunfo las tropas aliadas.

ALONSO E HIJOS.—Mayor pral. 71

De la Provincia PAREDES DE NAVAJUNTO Ayer llegaron a este pueblo, procedentes de Palencia, los señores don Marcelino León y don Teófilo Barcenilla profesores del Seminario de esta ciudad. El Sr. Barcenilla es el último Consejero de la Federación de Sindicatos católicos de esta capital, para preparar un gran mitin de sindicación. Los elementos de Parades se incorporaron incondicionalmente a su organización, sirviendo todos en

